

Piden más fiscalización a ambulantes tras violenta riña en calle Tarapacá

Autoridades dicen que hay planes, y dirigentes pide mayores medidas para la tranquilidad de vecinos.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

La riña registrada en Calle Tarapacá y Juan Martínez la noche del domingo entre un grupo de extranjeros, en una zona que ha sido tomada por el comercio ilegal y ambulante con una amplia oferta de productos agropecuarios de ingreso ilegal sigue mostrando la peor cara de la comuna.

A pesar de diversas fiscalizaciones, por el municipio, Carabineros y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), la situación tiene agotados a los vecinos. La situación no es la única que se ha presentado en la comuna, dado que el comercio ambulante, además de ferias libres y sectores costeros, lleva consigo una realidad delictual que es de conocimiento de las autoridades y que no han logrado frenar.

Rubén Pérez, presidente de la Junta de Vecinos Coliseo señaló que el episodio del fin de semana muestra lo complejo y peligroso del sector céntrico

y que ha sido tomado por grupos de personas.

“Es un sector que hoy día presenta mucho peligro. De hecho, hay muchos vecinos que ya están vendiendo sus casas por la inseguridad que se vive, es una cuestión que no es de ahora, lleva años.

El dirigente agregó que es muy común en el sector toda esa venta de comida, “Venden de todo, hasta pescado, carne, fruta, queso. La delegada presidencial y alguna autoridades también se han pronunciado respecto a darle una mayor seguridad a los vecinos y escuché que ellos estaban bastante preocupados, pero yo considero que no es así. No es lo que nosotros percibimos como dirigentes y como vecinos, porque ese sector ha sido abandonado por años. Cada vez que hay una fiscalización, se meten con sus parrillas a los cites, entonces se arriesga a incendios. Nosotros como dirigentes hemos golpeado todas las puertas, pero lamentablemente no hemos tenido la voluntad política.



LA PELEA SE HABRÍA ORIGINADO POR LA OCUPACIÓN DE TERRITORIO EN EL LUGAR PARA EL COMERCIO.

174

mil 907 kilos de productos se han decomisado durante este año por el SAG.

SOBREPASADOS

Desde el Municipio, el alcalde Mauricio Soria señaló que son incivildades que finalmente se están

dando en muchos lugares de nuestro país.

“El comercio ambulante es bastante grande y en donde sucedió este hecho, tenemos un programa especial que vamos a intervenir. Obviamente, esto requiere presencia municipal y de carabineros y lo hemos hecho. Hemos acudido, se ha decomisado, pero esto es un tema que es de todos los días”, explica.

Según el alcalde, “esta

dinámica se da en distintos barrios. La última vez que estuvimos ahí los vehículos municipales sufrieron daños, pero bueno, vamos a seguir insistiendo para transformar finalmente este barrio con equipamiento público nuevo. Lo mismo ocurre en Playa Cavancha, donde nuevamente hubo peleas y estaba la Policía Marítima. Entonces, en cualquier parte puede pasar algún tipo de incivildad y estamos

trabajando en ello”.

Por su parte la delegada Presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso dijo que “yo quiero repudiar justamente los hechos que ocurrieron en este fin de semana en el sector de Juan Martínez, porque justamente como gobierno hemos estado impulsando políticas de buena convivencia y de diálogo también en varios sectores, trabajando en conjunto con organizaciones sociales en temas de seguridad”.

Según cifras durante este año del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y en alero de la Mesa de Seguridad Pública encabezada por la Delegación Presidencial Regional, en la Provincia de Iquique (Iquique y Alto Hospicio) se han realizado 457 fiscalizaciones entre enero y octubre de este año, logrando incautar un total de 174.907 kilos de productos agropecuarios de ingreso clandestino, cuyo riesgo es ser potenciales portadores de plagas o enfermedades.

Asimismo, se han decomisado más de 900 mil unidades de huevos de gallina y 225 unidades de plantas ornamentales con sustrato, entre otros productos.

Ciudadano boliviano fue detenido por